
 

令和６年度 第５回 学校経営協議会 議事録 

令和６年１２月１１日 １７：３０～１８：４５ 

１ 会長あいさつ 

先週、教員・保護者・地域のご協力で青少対まつりを無事に終えられた。 

 

２ 学校の現状報告 

 ・校長 → ・運動会が終わり、児童は落ち着いて学習している。読書月間も充実した。遠足やお仕事

体験、社会科見学などの校外学習があった。 

・１１月に学習発表会や６年生の連合音楽会をおかげさまで無事終えられた。 

・１２月に入り、各学年が生活や学習のまとめをしている。感染症が若干流行り、学習発

表会直前に 1 クラスが学級閉鎖になった。 

・骨折や捻挫などの怪我が多かったので安全指導を徹底している。 

・津田公民館祭り、少年少女マラソン大会、市民まつりなどの市内行事に児童が参加した。 

・地域連携教育では、ナラミースタッフさんが足繫く本校にいらしてくださったことに

感謝している。 

 ・研究主任 → 立川市立新生小学校から講師を迎え、２－２で校内研究を行った。 

・生活指導主任 → ・生活目標の振り返り１１月「言葉づかいに気をつけよう」１２月「廊下の歩

き方」日々の生活で気を付けていきたい。【配付資料参照】 

        ・ふれあいアンケートを実施した。それとは別に学習発表会の練習中にトラブルが

あった学年があり、対応した。（現在は解消に向かっている） 

        ・スポーツタイム、縄跳びの取組を行い、体力向上を図っている。 

        ・保健では歯石の染め出しを実施し生活習慣の見直しの意識が高まった。 

【配付資料参照】 

・教務主任 → ・小中連携行事で６年生が２中の合唱祭練習を見学した。 

・各学年校外学習を行った。【資料参照】 

・ナラミースタッフさんを通じて、学校と地域が関わり、できる行事があることに

感謝しています。 

・副校長 → ・教員の意識調査をし、運営委員会を行う予定である。 

・SSS の活用による業務改善が進んでいる。 

・教科担任制や交換授業の成果と課題を今後に生かす。各教員が学年全体を見られ

るよさがある。 

・研究授業を２回行い、授業力向上にもつながっている。 

・主幹教諭や特別支援コーディネーターはこげら学級の授業も行っている。そのこ

とによって、こげら学級のこどもたちに顔と名前を覚えてもらえるよさがあっ

た。４年生の担任制は、交流に生かされると期待している。 

・主幹教諭が中心となって、こげらをよりよい方向へ動かしている。 

・妊娠している教員がいるため、時間軽減(体育)で時間講師を任用し対応してい

る。学校全体として、困っている者、負担が大きいと思われる者に寄り添う空気

感がある。 



 

３ 運動会保護者アンケートの結果について 

・ご協力に感謝している。 

・腕章で撮影やパトロールなどが分かり治安向上にもつながっている。 

・猛暑が続き、実施の日程を 10 月後半や 11 月などに延ばしている学校が多い。 

・学習発表会のアンケートについてはおおむね好評だった。【配付資料参照】 

質疑応答 

・以前、市主催の CS のエキスパートのセミナーがあったが、来年度もあるのか。できれば、招聘し

て学びたい。→おそらく予算はとれるので日程を調整してはどうか。 

 

４ 後期学校評価について 

 ・学校評価を通してよりよい学校にしていきたい。【配付資料参照】 

 ・令和７年度の方向性、２年後に７０周年行事が予定されている。【配付資料参照】 

 ・毎月実施していた夏の熟議の日程の変更（学校公開日の午後 9 月）、記録担当の変更 

【配付資料参照】 

 

６ 自閉症・情緒障がい特別支援学級の様子について 

   ・現状 2 名の担任と学習補助員で対応している。 

・この状況に鑑みて教育委員会からのサポートを得ている。 

・学習の仕方については、個に応じた形にシフトチェンジしている。この方式に児童は慣れてき

て、人間関係もできてきたようで落ち着きを増してきた。 

・学級全体が形として落ち着くには２、３年のスパンで見ていく必要がある。ゆくゆくは、６年間

在籍し、卒業できるようにしていきたい。 

・転学児童があったため１１名で過ごしている。 

・２学期は学校行事が多かった。運動会はその子なりの参加の仕方で頑張ることができた。 

・学習発表会では一部の児童が交流することができ、3 学期に独自の学習発表会につなげる。 

・教育委員会からのサポートで作業療法士など専門的な知識がある方も関わっている。 

・地域の方のお力を得ながら、別室登校ができる居場所を確保し、試行し始めている。不登校のこ

どもたちが、学校の楽しさを味わい、安心して通えるようになってほしい。 

質疑応答 

 ・次年度のこげら学級の児童数は決まったか。→増えることは間違いないが、まだ正式には決まってい

ない。年明けに決まる予定である。 

 ・定員数は決まっているのか→8 名の児童に対して担任が 1 名という基準はある。 

 ・学級増加の場合、教室はあるのか。→４学級を見通して、６部屋の用意があるが、他の教室も使う可

能性もある。検討・調整中である。 

 

７ その他 

 質疑応答 

  ・ナラミースタッフの講師料が無事振り込まれた。感謝している。 



  ・体育館の空調仕様について：夏の冷房利用が主であるが、運動ではない目的で冬場に利用すると

きは、暖房も使用可能である。 

  ・敷地内での喫煙禁止（門を出てすぐのところもできれば）については再度確認し、開放団体も含

めて理解と協力を得ていく。 

  ・次年度学校経営協議会委員の継続が難しい方や役員の立候補は早めに管理職に連絡してほしい。 

  ・正門近くの桜の老木化が進んでいる。安全を考慮し、専門家の意見を聞きながら剪定や伐採を計

画している。ご理解願いたい。 

  ・郵券の値上げもあり、学校だよりのデータ配付を進めていく方向である。 

 


